

KABAR TERBARU

Pembukaan Pertandingan Sepak Bola Meriahkan Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 di Lapang Tangkil Desa Pasirbaru

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 11, 2023 - 08:22



Polres Cianjur - Lapang Tangkil Desa Pasirbaru dipenuhi semangat kemerdekaan yang membara saat acara pembukaan pertandingan sepak bola digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78. Acara ini diselenggarakan oleh Personel Polsek Pagelaran Polres Cianjur atas perintah Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukanan.

Dengan suksesnya acara pembukaan pertandingan sepak bola, masyarakat Desa Pasirbaru dan sekitarnya merasakan semangat perjuangan kemerdekaan yang masih terus berkobar dalam diri mereka. Lapangan Tangkil menjadi saksi bagaimana olahraga dapat mempersatukan dan membangkitkan semangat nasionalisme di tengah-tengah masyarakat.

Pertandingan ini juga menjadi ajang untuk memupuk sportivitas dan mempererat tali persaudaraan antarwarga. Personel Polsek Pagelaran, dengan Brigadir Nanda sebagai koordinator acara, telah dengan penuh dedikasi dan semangat melaksanakan tugas untuk menjaga kelancaran dan keamanan acara ini.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Pagelaran Polres Cianjur AKP Isep Sukanan memberikan apresiasi tinggi kepada Brigadir Nanda dan seluruh personel yang terlibat dalam kelancaran acara pembukaan ini. Ia menegaskan pentingnya kebersamaan dalam memperingati HUT Kemerdekaan RI serta menjunjung tinggi semangat persatuan dan kerja sama.

"Dengan diadakannya pertandingan sepak bola ini, kami ingin mempererat ikatan antara polisi dan masyarakat. Kami berharap semangat kemerdekaan dan sportivitas yang ditunjukkan dalam pertandingan ini akan terus membawa inspirasi bagi kita semua," ujar Kapolsek AKP Isep Sukanan.

Semangat kebersamaan dan semangat peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 ini tidak hanya dirasakan oleh peserta pertandingan, tetapi juga menjadi bagian dari komitmen Polsek Pagelaran dalam menjaga keamanan dan menggalang rasa persatuan dalam masyarakat.